

VALIOSO DONATIVO. Los Caballeros de la Orden de Malta, de los Estados Unidos, donaron equipo para la Unidad de Cuidados Intensivos del hospital San Rafael, de Santa Tecla, valorado en 100 mil dólares. La entrega estuvo a cargo de los Sres. Adolfo Salume y Jorge Zablah. Recibieron el equipo los Dres. Mabel Fisher y Miguel Edgardo Machuca (centro).

Químicos Piden Interpelar a Ministro Benjamín Valdez

bidamente la razón de

la diferencia de precios

tan elevados que repre-

sentan una cuantiosa

Miembros de la Cá-mara expresaron que la Asamblea "debe te-

ner mucho cuidado de

asumir tan delicada

responsabilidad como

es la de ratificar un

MUERTO A BALA-

ZOS. (Chalchuapa.

Sta. Ana). César Genovez murió de cinco

balazos que le hicie-

ron desconocidos en

la 3a. Calle Pte. de

esta ciudad.

pérdida para este país.

reña de Empresas Químico-Farmacéuticas pedirá a la Asamblea Legislativa que con la mayor brevedad interpele al Ministro de Salud, Dr. Benjamin Valdez h., sobre la compra sin licitación de 10.5 millones de dólares

nes) en medicinas a Colombia

Asimismo la entidad gremial pide a la Asamblea abstenerse de ratificar el convenio correspondiente para la compra multimillonaria de tales medicamentos, hasta tanto se

Matan Terroristas que Atacaron Helicópteros

Tres terroristas perecieron al entablar un combate con el Ejército, cuando los sediciosos pretendieron atacar un desembarco de tropa helitransportada en las proximidades del cantón El Mozote, de Jocoaitique, en Mora-

Además, según los informes oficiales, cuatro soldados resultaron heridos así, en tanto que cuatro helicópteros resultaron balaceados

Sobre este particular

-Favor pase a la página 9.

Sorprende Absolución Acusado de Asesinato

veredicto absolutorio en favor de un hombre que mató a otro de 33 machetazos sorprendió a diversos círculos profesionales y judiciales de esta ciudad.

El jurado contra el reo presente Miguel Angel Martinez se rea-

AHUACHAPAN. El lizó este fin de semana en el Juzgado 1º de lo Penal de esta ciudad, a cargo del Dr. Roberto Rivera Magaña.

Durante los debates, los Fiscales que intervinieron en los alegatos hicieron ver al llamado

-Favor pase a la página 9.

Tablero Judicial

Corte Estudia Petición de Asesinos 'Zona Rosa'

La Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema estudia un recurso de habeas corpus solicitado por el defensor de tres asesinos confe-sos de la masacre de trece personas indefensas, en un restaurante de la Zona Rosa, en junio de

Poco después de que el gobierno democristiano decretara una amnistia para terroristas, en noviembre del año pasado, se amnistió a los

¡Ultima Hora!

Areneros se Pronuncian Contra Golpe de Estado

Los areneros estamos dispuestos a llegar al poder en 1989, pero en las urnas, tal como ocurrió el 20 de marzo de este año al ganar la mayoría de las alcaldías del país, con hom-bres civilizados, políti-cos de avanzada y humanistas. Nunca apoyaremos un golpe de Estado'

Así lo manifestó el Dr. Armando Calderón Sol, alcalde capitalino y Presidente en funcio-nes del partido Alianza Republicana Nacionalista, al señalar que las declaraciones formuladas por el Gral. Adolfo Blandón sobre los rumores de un golpe de Estado en el que involua militantes de ARENA no han hecho más que generar desconfianza e inseguridad en la vida de la Nación.

Calderón Sol declara que el militar ha cometido un grave error político e institucional, por lo que le recomienda que se abstenga de dar ese tipo de declaracio-nes. "Que mejor actúe y que ponga en manos de un juez a las personas que tratan de subvertir el orden público y que ya no genere desconfianza, mediante ru-

mores", dijo. Según el dirigente de ARENA, las declara-ciones del Gral. Blandón no son más que repeticiones de lo que han expresado otros dirigentes políticos, porque el razonamiento y el análisis que hace no es propio de él.

Para Calderón Sol, el andar denunciando golpes de Estado como lo ha hecho el Gral. Blandón lo único que hace es

-Favor pase a la página 9.

Unidad Cuidados Intensivos Donan Caballeros de Malta

Equipo médico completo para una sala de cuidados intensivos, valorado en más de 10 mil dólares, donaron los Caballeros de la Orden de Malta, filial los Estados Unidos, al hospital San Rafael de Santa Tecla.

Adolfo Salume y Jor-ge Zablah, de la Orden de Malta de El Salvador, entregaron el valioso equipo al centro asistencial, incluyendo medicamentos.

La Dr. Mabel Fisher, de Relaciones Públicas del hospital, declara

que la nueva unidad médica se utilizará para atender a los pa-cientes graves que ingresen de emergencia, especialmente las víctimas de las minas terroristas, accidentes de tránsito y heridos por otras circunstancias.

Según la informante, el nosocomio atiende diariamente a más de doscientas personas en consulta externa y emergencia.

Asegura la doctora Fisher que a pesar de

-Favor pase a la página 9.



CINCO GOLPEADOS. (Ahuachapán). Cinco personas resultaron golpeadas al colisionar el vehículo en que se conducían con el bus de la empresa Pezzarossi, en el kilómetro 103 de la carretera que de esta ciudad conduce a Las Chinamas.

ción que evidentemente es oneroso para los intereses del país y del pueblo, cuya salud precisa discusión cuando se sospecha que hay corruptela'

En una lista prelimi--Favor pase a la página 29.

Preseg 'Domingo Monterrosa' a Profesora

SAN MIGUEL. Los directores de los distintos cuerpos de seguridad de esta ciudad acordaron instituir el otorgamiento de la Medalla de Honor al Méri-"Tte. Cnel. DEM. José Domingo Monterrosa Barrios'

Este año se impondrá dicha medalla a la pro-fesora Bertha Elena Reves, subdirectora de la escuela rural mixta unificada "Abdón Cor-dero", la primera maestra que recibirá dicho galardón.

Los directores de la Guardia Nacional, la Policía de Hacienda, la

—Favor pase a la página 9.



CONFERENCIANTE. (San Miguel). El médico siquiatra Manuel Uberto Mejía (derecha), pronunció una conferencia sobre la "Depresión en la práctica diaria: Un nuevo enfoque". La actividad fue patroci-nada por la Sociedad Médica de Oriente e Industrias Químicas S.A. de

Plaga Daña Milpas en San Vicente

Una extraña plaga de gusanos está atacando las plantaciones de frijol y maiz, sembradas por pequeños agricultores en las poblaciones de Santa Clara, San Esteban Catarina, San Lorenzo y otros lugares del departamento de San Vicente.

Esta plaga está aca-bando con centenares de manzanas de dichos cultivos, y es descrita por los campesinos de

-Favor pase a la página 29.